
À Direção do Sind-UTE/MG                       
Aos servidores de Educação de Minas Gerais
 
Em resposta à carta enviada pelo Sindicato Único dos Trabalhadores em Educação em Minas Gerais (Sind-
UTE/MG), é com muita satisfação que me dirijo aos servidores de Educação de Minas Gerais para reafirmar 
meu compromisso em melhorar a educação do nosso estado.
Além dos salários atrasados e parcelados, sei que há muito tempo vocês são injustiçados com falsas promessas, 
da Lei 100 ao piso salarial. Os direitos adquiridos não viraram direitos garantidos. 
A verdade é que ninguém quer assumir que o Estado está quebrado e fazer promessas salariais agora seria 
demagogia.
É claro que não acabarei com o plano de carreira dos professores. São profissionais que merecem respeito 
e valorização. Vou dialogar com a classe, a fim de melhorar suas condições de trabalho. Educação sempre 
será prioridade no meu governo. Com o reequilíbrio das contas públicas, poderemos cumprir com todas as 
obrigações financeiras.
O que é possível prometer, de verdade, é a melhora do seu ambiente de trabalho. A gente quer que o professor 
volte a ter gosto e vontade de seguir o magistério, tenha mais autonomia nas salas de aula, seja respeitado e 
valorizado, e que seus alunos saiam da escola preparados para a vida. Queremos uma escola mais autônoma, 
um ensino mais próximo, uma gestão melhor.
Estudei em escola pública a minha vida toda, e ela só tem piorado nos últimos governos. Antes era valorizada 
e tinha ensino de qualidade e, infelizmente, devido ao descaso dos mesmos políticos de sempre, hoje, deixa 
a desejar. Quanto ao plano de carreira, vou manter um diálogo permanente com a classe dos professores e 
diretores para tomar as decisões. 
Nosso plano de Governo prevê o resgate do Ipsemg, fortalecendo a instituição, devolvendo o seu gerenciamento 
para as mãos dos professores e dos servidores públicos.
Nós só vamos ter um desenvolvimento sustentável se nossas crianças tiverem a atenção necessária no ensino 
básico e, assim, teremos pessoas qualificadas e preparadas para o trabalho e o empreendedorismo no futuro.
Os governos anteriores não cumpriram com suas obrigações. Nós faremos todo o esforço necessário para 
devolver às escolas todo prestígio e reconhecimento que merecem. Trabalharemos para regularizar os recursos 
do Fundeb, permitindo aos municípios a retomada da autonomia - fundamental para o seu desenvolvimento. 
Nosso grande objetivo é dar às escolas maior liberdade pedagógica. Com isso, contribuiremos para o 
desenvolvimento de experiências inovadoras e de boas práticas, dando autonomia e responsabilidade aos 
professores e aos diretores para adequarem as escolas às necessidades das comunidades onde estão. O mais 
importante é garantir que nossas crianças tenham um futuro cheio de esperança, oportunidades e possibilidades.
Com todo meu apreço e respeito aos servidores de Minas Gerais. 

Cordialmente,

Candidato do NOVO ao Governo de Minas Gerais. 

 Belo Horizonte, 25 de outubro de 2018


